

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 28 de Junio de 2019.

## Irun y Hondarribia se suman al Día del Orgullo LGBTI

Ambas instituciones emiten sendos comunicados en los que reafirman su compromiso con el respeto a la diversidad sexual      Viernes, 28 de Junio de 2019 - Actualizado a las 06:02h  
[¡comenta!](#)

-  
-  
-  
-

IRUN-HONDARRIBIA- Los Ayuntamientos de Irun y Hondarribia han querido sumarse al Día Internacional del Orgullo LGTBI celebrado en la jornada de hoy emitiendo ambas instituciones sendos comunicados en los que reafirman su compromiso con el respeto a la diversidad sexual y constatan su voluntad de continuar apoyando e invirtiendo recursos para fomentar “la convivencia desde la diversidad”. En el caso de Irun, todos los grupos políticos municipales suscriben el comunicado a excepción de EH Bildu. En el mismo, el Consistorio manifiesta “su compromiso con el principio de universalidad de los derechos humanos” y rechaza “cualquier tipo de justificación ante cualquier discriminación”. Asimismo, la bandera arcoiris ondeará en la fachada principal del ayuntamiento durante la jornada de hoy y se colocará un stand con materiales de sensibilización en la plaza Urdanibia.

En Hondarribia, todos los grupos políticos municipales firman un comunicado en el que reiteran la firme voluntad del Ayuntamiento en avanzar en la superación de las barreras discriminatorias que aún perviven y “constata la necesidad de invertir en políticas en favor de la diversidad sexual y la no discriminación de las personas por su orientación sexual”. Además de colocar también la bandera arcoiris, el Consistorio se comprometió a impulsar campañas de concienciación. - J.G.